

Schulzeit -RAP

2013 im Sommer,
da gingen wir an den Start,
wenn ich daran denke,
wie klein ihr alle wart.

Manche hatten Angst
und Tränen rollten,
doch wir alle
lernen wollten.

„Schau mal hier“,
„Schau mal da“,

„...schlag das Buch auf“,
„Hefte raus“,
„Seid bitte still“,
-macht was der Lehrer will,

„Halt Dich zurück“,
„Meld´ dich Brav“,
„...mal sehen wer an die Tafel darf“,
„auf dem Stift wird nicht gekaut...“
„Hej, es ist doch viel zu laut“,

**So viel Neu,
so viele Regeln,
heimlich ließen wir
Papierflieger segeln.
Der Klassenraum
ein mysteriöser Ort,
manchmal hatten wir Spaß
manchmal wollten wir nur fort!**

Mathe war für manche nur Zahlensalat,
andere hätten sich gewünscht,
ihnen bliebe Englisch erspart,

auf Sport und Kunst
die meisten schwören,
mancher versuchte mit schiefen Gesang
die Musiklehrerin zu betören,

Religion machte uns klar,
wie wichtig Frieden & Vergebung
schon immer war.

Ob im Zoo oder mutig auf der Theaterbühne,
im Kino oder auf Klassenfahrt,
all diese Erinnerungen werden
in unseren Köpfen bewahrt!

**So viel Neu,
so viele Regeln,
heimlich ließen wir
Papierflieger segeln,
der Klassenraum
ein mysteriöser Ort,
manchmal hatten wir Spaß
manchmal wollten wir nur fort!**

Der Wissensdurst hat uns gepackt,
und über folgende Sätze wird nun gelacht:

„Das kann ich nicht“
„mein Stift ist weg!“,

„der Hund hat die Hausaufgaben gefressen, oh
Schreck!“

„Versteh ich nicht...“

„Wie war das nochmal?“

Manch Stunde gingen wir durch ein tiefes Tal.....

Für alles was so an den Lehrernerven nagte,
hier nun unsere Entschuldigung,
falls ich es noch nicht sagte....

Und sollten wir uns nicht mehr sehen,
dann sollten wir uns heute wenigstens
eingestehen,

Jeder ist Individuell und verschieden,
Nicht jeder konnte sich direkt in Mathe,
Deutsch und Englisch verlieben,

Manchen fehlten die Worte,
manche hatten zu viele,

Wir fanden neue Freunde und
entdeckten ungeahnte Talente,
und manch unserer Lehrer wünscht sich nun
er stände kurz vor der Rente.

**So viel Neu,
so viele Regeln,
heimlich ließen wir
Papierflieger segeln,
der Klassenraum
ein mysteriöser Ort,
manchmal hatten wir Spaß
manchmal wollten wir nur fort!**

Und wie ich die Welt nun sehe
und vieles nun besser verstehe,
da sollte ich mich doch ehrlich mal Fragen,
ist es nicht Zeit den Lehrern Danke zu sagen?

Nun kommt der Schluss,
weil das so sein muss.....
es hat hoffentlich gegroovt,
denn das nächste Abenteuer ruft!
Und musst du übers Feuer springen
oder Berge erklimmen,
dann hab keine Angst,
weil ich weiß,
dass Du es kannst!

Zugabe:

**So viel Neu,
so viele Regeln,
heimlich ließen wir
Papierflieger segeln,
der Klassenraum
schon ein mysteriöser Ort,
manchmal hatten wir Spaß
manchmal wollten wir nur fort!**

Und wenn ich daran denke,
was wir Euch Lehrern manchmal
für Namen gaben,
das möchte ich lieber an dieser Stelle
nicht sagen....
Nein alles nur Spaß,
oder auch nicht.....
es wird wohl niemals kommen ans Licht!

**So viel Neu,
so viele Regeln,
heimlich ließen wir
Papierflieger segeln,
der Klassenraum
schon ein mysteriöser Ort,
manchmal hatten wir Spaß
manchmal wollten wir nur fort!**

Nun kommt der Schluss,
weil das so sein muss.....
es hat hoffentlich gegroovt,
denn das nächste Abenteuer ruft!
Und musst du übers Feuer springen
oder Berge erklimmen,
dann habe ich keine Angst,
weil Du es jetzt kannst!